

Beilage des NSB.-Wien

Nachrichten aus
der Verwaltung
der
Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamthalt:
Gaupresseamtsleiter
Ernst Handschmann

Verantw. Schriftleiter:
Hans Mücke / Wien, 1.,
Rathaus / fernr. A 28.500
Klappen 002, 263, 069



Rathaus Korrespondenz

HERAUSGEG. VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U. ORGANISATIONSAMT D. STADT WIEN.

Wien, 27. März 1941.

Wieder Fettverbilligungsscheine

=====

Die vierteljährlich ausgegebenen Reichsverbilligungsscheine, die sogenannten Fettverbilligungsscheine, haben sich als soziale Beihilfe für Minderbemittelte bereits bestens bewährt. Vor allem den Kleinrentnern, aber auch den Angehörigen von Eingerückten, die im Bezug der Familienunterstützung stehen, kamen diese Verbilligungsscheine zugute.

Im letzten Quartal wurden solche Fettverbilligungsscheine im Betrag von 830.000 Reichsmark ausgegeben. Schon daraus läßt sich die Bedeutung dieser Aktion ermessen.

Wie aus den in den Häusern beziehungsweise aus den an den Amtsstellen der neueingemeindeten Gebiete Wiens angeschlagenen Verlautbarungen zu ersehen ist, findet am 3., 4., 5., 7., 8. und 9. April in der Zeit von 8 bis 12 Uhr die nächste Ausgabe dieser Fettverbilligungsscheine statt, die für die Monate April, Mai und Juni gelten.

oooOooo

Der Leiter der städtischen Museen - 60 Jahre alt
=====

Dieser Tage feierte der in Fachkreisen als besonderer Kenner der Wiener Kulturgeschichte und Topographie hervorragend bekannte Leiter der Städtischen Sammlungen Dr. Karl Wagner seinen 60. Geburtstag.

Dr. Wagner, der seit 1909 im Dienst der Stadt Wien steht, ist als Verfasser von kulturgeschichtlichen Artikeln in periodischen Schriften und in Tagesblättern hervorgetreten. Er hat sich auch um die Wiener Stadtbibliothek durch ein beschreibendes Verzeichnis der in der Handschriftensammlung der Stadtbibliothek befindlichen Briefe Verdienste erworben.

Im Dienste des kulturellen Lebens von Wien hat Direktor Wagner an einer Unzahl von Ausstellungen hervorragend mitgewirkt. Wir erinnern nur an die Schubert- und Beethoven-Ausstellung, an die Ausstellung Wien und die Wiener sowie an die anlässlich der Grillparzer-Woche unter der Anleitung Dr. Wagners zusammengestellte Grillparzer-Schau im Rathaus, die noch gegenwärtig das rege Interesse zahlreicher Besucher genießt.

Stadtrat Ing. Hanns Blaschke hat Direktor Wagner, der auch als Sachberater an den Arbeiten des Wiener Kulturamtes regen Anteil hat, anlässlich seines 60. Geburtstages herzlich beglückwünscht.

oooOooo